

CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

La empresa **CABUERNIAVENTURA SL** propone una actividad denominada "Parque de aventura", que será realizada por los participantes sin acompañamiento y bajo su responsabilidad con seguimiento a distancia de algún monitor. Se les darán unas consignas para la realización de la actividad denominada briefing. El briefing será explicado por un monitor de forma teórica y práctica (explicación de la actividad, de la zona donde se realizará y de los materiales necesarios para su ejecución de forma segura y de los riesgos inherentes de la actividad).

LAS CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN SON LAS SIGUIENTES:

Es obligatorio mantenerse dentro de los recorridos, no pisar las zonas ajardinadas y respetar las instalaciones.

Los menores deberán presentar una autorización de sus padres y deberán ser acompañados en todo momento por un adulto.

Los monitores informarán de qué actividades tienen alguna limitación según la edad y la altura del participante.

En caso de usar la piscina, son los adultos los responsables de los niños. La empresa pondrá un monitor siempre que sea posible, a pesar de ser una piscina de poca profundidad.

Obligación de presentar las condiciones físicas y psicológicas para realizar la actividad.

Aceptar las condiciones de seguridad y participación sin excepción, además de portar el sistema de seguridad (arnés, polea, mosquetón). Existen cascos a su disposición, siendo su uso obligatorio en la tirolina de la Torre.

El sistema de seguridad deberá permanecer en todo momento enganchado durante la actividad siendo obligatorio estar siempre asegurado con el mosquetón y la polea, o al menos, con uno de los dos. Si después de la realización del briefing, no se siente seguro o capaz de realizar la actividad, deberá renunciar a realizarla.

El firmante SI NO autoriza a la empresa a tomar fotos de las actividades que se realizan en el mismo, para posteriormente ser publicadas en las redes sociales.

Hay cámaras de videovigilancia distribuidas por las instalaciones.

La empresa Cabuerniaventura no se responsabiliza de los objetos perdidos. Si alguien sufre algún desperfecto en la ropa que lleva puesta o en sus objetos personales, la empresa no se hace responsable de dichos daños.

Durante la hora de la comida todas las actividades estarán cerradas exceptuando las camas elásticas y la piscina recreativa, en las cuales los adultos serán los responsables de cualquier incidente o accidente que pueda suceder durante ese tiempo.

En todas las actividades del parque los participantes son responsables de los incidentes que puedan ocurrir siempre y cuando no se cumplan las normas de seguridad de cada una de ellas. En el caso de los menores de edad sus tutores acompañantes o padres serán los responsables.

FECHA ACTUAL: _____

Nombre del grupo	
Número de adultos	
Número de niños	

Al firmar se aceptan las condiciones de participación y se responsabiliza de los menores que haya en el grupo. También se consiente el tratamiento de sus datos para las finalidades que se detallarán a continuación por parte de CABUERNIAVENTURA.

RESPONSABLE

Nombre y apellido	
DNI	
e-mail	

Firma:

¿Cómo nos ha conocido? _____

- He leído y acepto la información básica de protección de datos
- Autorizo el tratamiento de mis datos para la elaboración de perfiles, los formularios de contacto, las solicitudes de información o alta en e-newsletters.



CONSENTIMIENTO EXPRESO PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

Responsable del tratamiento:

Identidad: CABUERNIAVENTURA SL

Domicilio social: LAMIÑA, 34, 39513, Ruente

C.I.F. nº: B85653723

Email: cabuerniaventura@gmail.com

De conformidad con lo establecido en los arts. 6.1.a), 7 Y 8 del REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales le comunicamos que los datos que usted nos facilite quedarán incorporados y serán tratados en los ficheros titularidad del responsable del tratamiento CABUERNIAVENTURA SL.

¿Por qué y para qué tratamos tus datos?

En CABUERNIAVENTURA tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con las siguientes finalidades:

- Gestionar pedidos o contratar alguno de nuestros servicios, ya sea online o en las tiendas físicas.
- Gestionar el envío de la información que nos soliciten.
- Desarrollar acciones comerciales y realizar el mantenimiento y gestión de la relación con el usuario.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de tus datos?

El tratamiento de tus datos puede fundamentarse en las siguientes bases legales:

- Ejecución de un contrato o en la prestación de un servicio en base a una relación comercial que cuenta con el consentimiento del interesado
- Interés legítimo para el envío de información comercial sobre productos y servicios (marketing directo).
- Interés legítimo para el contacto y mantenimiento de la relación con clientes y proveedores.
- Cumplimiento de obligaciones legales para prevención del fraude, comunicación con Autoridades públicas y reclamaciones de terceros.
- Consentimiento explícito del usuario para la elaboración de perfiles, los formularios de contacto, las solicitudes de información o alta en e-newsletters.

¿A qué destinatarios se comunican sus datos?

En algunos casos, solo cuando sea necesario, CABUERNIAVENTURA proporcionará datos de los usuarios a terceros. Sin embargo, nunca se venderán los datos a terceros. Los proveedores de servicios externos (por ejemplo, proveedores de pago o empresas de reparto) con los que CABUERNIAVENTURA trabaje pueden usar los datos para proporcionar los servicios correspondientes, sin embargo, no usarán dicha información para fines propios o para cesión a terceros. Dichos proveedores tienen la obligación de garantizar que la información se trata conforme con la normativa de privacidad de datos.

En algunos casos, la ley puede exigir que se revelen datos personales a organismos públicos u otras partes, solo se revelará lo estrictamente necesario para el cumplimiento de dichas obligaciones legales.

Los datos personales obtenidos también podrán ser compartidos con otras empresas del grupo.

¿Qué derechos le asisten y cómo puede ejercerlos?

Puede dirigir sus comunicaciones y ejercitar sus derechos mediante una petición en el siguiente correo electrónico: cabuerniaventura@gmail.com. En virtud de lo que establece el RGPD puedes solicitar derecho de acceso, derecho de rectificación, derecho de supresión y al olvido, derecho de limitación al tratamiento, derecho de oposición, derecho a la portabilidad y derecho a no ser objeto de decisiones individualizadas.

Información adicional

Si desea consultar la información adicional sobre el tratamiento de sus datos personales, puede encontrarla en el siguiente enlace: www.parquemultiaventura.com

Mediante la firma del presente documento usted da su consentimiento expreso y explícito para que CABUERNIAVENTURA pueda utilizar los datos facilitados con los fines detallados.